

Entregan donativo los damnificados de provincia siria de Hasaka



Damasco, 31 mar (RHC) La localidad siria de Tal Hamis al sur de la provincia nororiental de Hassakeh, afectada por inundaciones provocadas por las torrenciales lluvias de las últimas horas, recibirá donativo del gobierno a través de la Media Luna Roja Árabe Siria y el Comité Internacional de la Cruz Roja.

La mencionada región, a unos 710 kilómetros al norte de Damasco, está seriamente afectada ya que las precipitaciones superaron los 125 milímetros en menos de 24 horas, algo no habitual, lo cual provocó inundaciones que afectaron tanto a los cultivos como a las casas de la población en varias localidades de esa provincia.

El cargamento incluye tres mil mantas, mil 500 colchones, tres mil canastas de alimentos y 500 carpas para ubicar a los desplazados por las riadas y desbordes de presas y ríos, indicaron las fuentes.

Acompañan al convoy unos 30 voluntarios de la Unidad de Rescate y Respuesta a Desastres, quienes se encargarán de repartir la ayuda y atender las necesidades urgentes de la población afectada.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/187313-entregan-donativo-los-damnificados-de-provincia-siria-de-hasaka>



Radio Habana Cuba